



2025.8. No.70

# 秋季号



道の駅わしまでソフトクリームを食べました  
(デイサービスセンター分水の里さくら)



運動会のパン食い競争。もう少しでパンが取れそうです  
(特別養護老人ホーム 桜井の里)



スイカ割りをしました  
(高齢者総合生活支援施設 はな広場)



分水祭りに参加しました  
(地域生活支援施設 つどい)

日頃より桜井の里福祉会の運営にご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。現在当法人は、時代の変化と共に、デイサービスを中心に事業の転換を進めています。春季号の広報誌でもお知らせしましたが、令和7年3月末をもってデイサービスやひこを閉所し、それともないデイサービスセンター桜井の里の定員変更を行いました。また、今年度の7月からは、生きがい広場地蔵堂デイサービスを午前・午後に分けて提供時間を分けた新しいデイサービスへ事業転換いたしました。これまで行ってきた、ご自身でメニューを選択し、ご利用者一人ひとりの心の動き(意欲)づくりを継続しながら、よりご利用者一人ひとりの生活の幅が広がり、生きがいの花を咲かせられる場所となれるよう、現在新たなメニューを増やしながら取り組みを進めております。法人内の全てのデイサービスセンターについてもご自身でその日の過ごし方を選択できるようにメニューを複数用意し、それぞれのニーズに合った形でのサービス提供を始めます。

近年、私たちを取り巻く社会環境は大きく変化しています。物価の上昇、記録的な猛暑、そして少子高齢化の加速。福祉の現場も例外ではなく、これまでの常識や方法が通用しない場面が増えてきました。そうした変化に柔軟に対応しながらも、私たちが大切にしてきた法人理念に基づいたご利用者主体の実践は、絶対に変えてはいけない根幹の部分として、時代が変え、働く世代が変わろうとも、継承し継続をしていかなければと改めて感じております。

変えていくべきことと、  
変えてはいけないこと



社会福祉法人  
桜井の里福祉会  
総合施設長  
小林 豊

- 桜井の里拠点 新潟県西蒲原郡刈羽村大字藤3036番地 TEL (0256) 94-3939
- 特別養護老人ホーム桜井の里
  - 特別養護老人ホーム桜井の里・絆
  - グループホームこいて
  - デイサービスセンター桜井の里
  - 小規模多機能ホームやひこの家
  - グループホーム我が家
  - ケアプランセンター桜井の里
  - 刈羽村地域包括支援センター
  - グループホーム絆
  - 小規模多機能ホーム桜井の里・あかつかの家
  - ケアプランセンター桜井の里・あかつか

- 分水の里拠点 新潟県燕市横田2479番地2 TEL (0256) 97-7111
- 特別養護老人ホーム分水の里
  - ケアプランセンター分水の里
  - 訪問看護ステーション・桜井
  - 燕市生活支援ハウス分水こどもり
  - 生きがい広場地蔵堂・デイサービス
  - 生きがい広場地蔵堂・シニアハウス
  - みんなの居場所ふらっと
  - デイサービスセンター分水の里さくら
  - 小規模多機能ホームこいつの家
  - グループホームつどいの家・桜町

- 地域密着型サービス拠点 新潟県燕市横田9344番地1 TEL (0256) 47-1222
- 地域密着ユニット型介護福祉施設はな広場・しまかみ
  - 小規模多機能ホームはな広場・よこたの家
  - 小規模多機能ホームこいつの家
  - 小規模多機能ホームつどいの家

小規模多機能ホーム桜井の里・  
**あかつかの家**

あかつかの家では今年も運動会や夏祭りが開催され、おおいに盛り上がりました。季節を感じながら、素敵な思い出を作ることができました。



思い切りよくパンが取れました



玉入れ、よく狙って上手に投げられていました



ビンゴゲームに、ワクワクドキドキ



大きくなーれ  
美味しくなーれ



ノンアルコールビールで乾杯



暑い夏、かき氷が美味しい



海にドライブ!きれいな景色が見えました

**運動会**

毎年恒例の運動会が各フロアで行われました。パン食い競争、玉入れ、風船バレーなどに笑顔と声援があふれ、楽しいひとときとなりました。



パン食い競争にチャレンジしました



パンがとれたよ!



シチュークリーム  
取れました



運動会の物送り!どちらのチーム  
が早く送れるでしょうか?



恒例の玉入れ 狙いを定めて...



白組がんばれ~



運動会の参加賞を頂きました!

小規模多機能ホーム  
**やひこの家**

やひこの家では、スイーツを食べに出掛けたり、たくさんのそら豆を収穫したりしました。また、運動会ではさまざまな競技にチャレンジし、終始にぎやかな雰囲気にも包まれました。



カップの中見て!ウサギよ!



実はスイーツ男子なんです

豆、まめ、マメ、大量収穫



私、イチゴだーいすき

一生懸命にそら豆を  
むいています



はちまきを巻いて、  
気合十分!

**日々の風景**

天気の良い日が増え、外食やドライブ、畑作業を楽しんでいます。ほかにも、ホットケーキやゼリーなどのおやつを作り、おいしくいただきました。



おもてなし広場へ行きました



ホットケーキ作り



毎年恒例の花火大会



弥彦燈籠祭りの民謡流しに参加しました



なじみのお寺に挨拶に行きました



綺麗な色のゼリー、どんな味がするかな?

7月1日、生きがい広場地蔵堂新たな取り組みへ！  
日々の生活の不安や不都合を一緒に考えます。そして、やりがいや楽しみを一緒に見つけてみませんか？心の動き【意欲】作りを応援します。



口が元気で身体も元気に



いつまでも自分のことは自分で



栄養のお話でおいしく楽しくバランスよい食事を



お茶の先生による納涼茶会

## 「できる」は「増やせる」1つずつ あなたの日々の生活に 生きがいの花を咲かせてみませんか？



カラオケでのど自慢大会



豆から挽いてハンドドリップコーヒーをいただきます



みんなで七宝焼き



はじめての陶芸にチャレンジ



以前お花の先生だったご利用者が先生となりフラワーアレンジメントを行いました

# 生きがい広場地蔵堂 デイサービス シニアハウス

今年は天気にも恵まれ、さくらんぼ狩りや大凧合戦、道の駅へお出かけしました。さくらんぼ狩りのさくらんぼを使用したアイス作り、手作り金魚すくいなど、夏を感じながら皆さん楽しめました。



たくさんさくらんぼを食べました



分け合いなくなる  
美味しさでした

見附今町・長岡中之島 大凧合戦に出かけました



ハイ、チーズ!!

### ～お出掛けしてきました～



暑い日はアイスが最高!



お出掛け日和!道の駅・わしまへ!コーヒーソフトクリーム美味しいです

### ～日常のワンショット～

あんら  
おいそー



冷たくてうめれ!



立派なさくらんぼ  
がのってるね



おやつに顔がほころびます

さくらんぼ狩りのさくらんぼを使った特製アイス



七夕の願いは「元気でいたい」

ご利用者に人気のメニュー



「あんかけ炒飯」炒飯の上にカニ入りの餡がかけあり食べやすいメニューです。



レクリエーションで手作り金魚すくいにチャレンジ



将棋で真剣勝負

王将

ツツジが咲いていたので見に行きました

# 分水の里

分水の里拠点

分水の里拠点

ご利用者の皆様と一緒に七夕や分水祭り、かき氷作り等、夏の風物詩を楽しみました。また、きれいなバラやアジサイを見に外出され、とても喜ばれていました。皆様、暑さに負けないくらいの笑顔があふれていました。

### 見附今町・長岡中之島大風合戦



大きな風は凄い迫力でした！

露店のかき氷は格別です！



### 七夕



七夕の短冊にみんなの願い事を書き色鮮やかに笹飾りをしました

### かき氷



楽しそうに作られていました

### イングリッシュガーデン



お花と共に思い出に残る写真を撮影しました



### 分水祭り



子供神輿がついにもやって来ました



テラスから子供神輿を見てとても喜ばれていました

### 大曲河川公園



アジサイが綺麗で喜ばれていました



地域生活支援施設  
グループホームつどいの家 桜町  
小規模多機能ホームつどいの家

お天気の良い日が続いたので、入居者の皆様から希望をお聞きして見附イングリッシュガーデンや弥彦、シーサイドラインへのドライブ等、いろんなところに出かけてきました。きれいな花や海を眺め、皆様とても喜ばれていました。

### 七夕まつり



みなさんの願い事が叶いますように



見附のイングリッシュガーデンへ



### 日常風景

綺麗な花が咲きますように



紫陽花の花を作りました



野菜の収穫をしました



素敵な薔薇を観に行きました

高年齢者総合生活支援施設  
はなだた場

地域密着型サービス拠点

地域密着型サービス拠点



外食しました



夏のおやつは  
かき氷がいいね



# 小規模多機能ホーム こいけの家

## 我が家の日常



見附のイングリッシュガーデンに行ってきました!!



今年も開催、我が家のバーベキュー会  
エビは欠かせません!

# グループホーム 我が家

グループホーム我が家では毎年恒例のバーベキュー大会を開催しました。ほかに天気もいい日はお出かけしたり季節を感じる行事も行い、皆様満喫されていました。



かき氷作りしました



周年祭、楽しかったです



オハナ様が周年祭で  
踊ってくれました

今年も7月に周年祭を行いました。キッズダンスやフラダンスの披露、キッチンカーの販売もあり、大変にぎわいました。



七夕にはもちろん七夕そうめんを美味しく頂きました



我が家の野菜、今年も豊作です!



僕もシャワーを浴びて  
すっきりしたよー

飼い猫のふく



イングリッシュガーデンにお出かけ



マツケンサンバで盛り上がり



みんなで梅干しづくり!



寺泊でかにを食べました

# グループホーム こいで

こいででは、梅干し作りをしたりカニを食べに出掛けたりすることができました。運動会は、みなさん真剣な表情で競技を行い、たくさん体を動かしました。

短冊に願い事を  
書きました



運動会  
ざる引き!  
ほら、こっちだよ~



畑で野菜が沢山  
取れました~

運動会で風船バレー  
を楽しみました



七夕の願い事、皆さん叶うと良いですね!



スイカ割りに挑戦です!

神輿の迫力は  
凄いですね



# グループホーム 縁結び



地域のお祭りでは獅子舞が来てくれました



分水祭りに行って来ました

今年の夏は「居酒屋にし」を行い、ビールを飲んだり枝豆を食べたりと満喫されました。皆様、熱中症等に気を付けて頂きながら外に出かけて楽しく過ごされています。



## 「居酒屋にし」開店!

# 夢・キラリ職員紹介!



グループホーム つどいの家・桜町  
介護職員 坂井博文

桜井の里福祉会に入職し、早いもので1年半が過ぎました。日々、ご利用者や同僚に助けをいただきながら勤めています。私事ですら6歳と4歳の子供がおり旧居が手狭になったことから、新居に引っ越ししました。家が広くなったことに大喜びしており、新居にして良かったと思っています。私の趣味でドラムをしていた時期があったのですが、引っ越しを機にエレキドラムを購入しました。子供も気が向くとドラムを叩いて楽しんでおり、意外と叩けていて驚いています。ドラムに触れる機会というのは、あまり無いと思います。ご利用者もドラムに触れ、叩いてみるのも1つの思い出になるかと思ひ、機会があればドラムを持ち運ぼうかとも考えています。これからもご利用者の皆様が1つでも多くの楽しい思い出ができるよう努めていきます。



特別養護老人ホーム 分水の里  
介護職員 三富勇介

私は、他の法人で介護職員として10年働き、桜井の里福祉会へ入社し分水の里で3年目になります。分水の里で、多くのご利用者のお手伝いをする中で、色々な表情を見せていただき、とても楽しいと感じています。今後ともご利用者とお話をして、楽しく笑い合っていきたいと思っております。趣味としては休日に、県内や県外の興味のあるところドライブに行き観光や食事をするを楽しんでいます。



生きがい広場地蔵堂  
介護職員 ファム・ティ・ヒエウ

ベトナムから来日して7年になります。来日以来、介護の仕事に携わっており、現在は生きがい広場地蔵堂デイサービスで勤務しています。ご利用者一人ひとりの気持ちに寄り添い、安心して過ごしていただけるよう、笑顔と思いやりを大切に日々取り組んでいます。日本の文化や習慣にも少しずつ慣れ、今では日本語での会話にも自信が持てるようになりました。プライベートでは1歳5か月の娘を育てながら、育児と仕事の両立に励んでいます。娘も色々なところに遊びに行きたいです。これからも成長を続けながら、皆さまのお役に立てるよう努力していきます。



特別養護老人ホーム 桜井の里  
介護職員 本間叶笑

特別養護老人ホーム桜井の里介護職員として去年の4月に入社しました。まだまだ分からないことばかりですが、先輩方に支えていただき楽しく過ごさせてもらっています。また、ご利用者から「ありがとう」とお礼を言っていただけることや、ふとした会話の中でご利用者の笑顔を見る場面も多く、とてもやりがいのある仕事だと思います。休みも取りやすく休日には家族とショッピングに行ったり友人と旅行に行ったりとても満喫しています。ドライブが好きなので、友人と一緒にカフェや観光地巡りなど色々なところへ行っています。これからもご利用者の声に耳を傾け、思いに寄り添えるように関わってまいります。また、休日には自分の気分転換のために色々なところに出掛けたいです。



## 高齢者総合生活支援施設 はな広場・事務

はな広場の事務室には、施設長・介護支援専門員・生活相談員・事務職員・計画作成担当者の他に、機能訓練指導員・看護職員・介助員が在籍しており、ご利用者の皆様がこれまでの生活を継続できるよう日々関わらせていただいております。



1階ロビーやユニットの玄関には、開設時に平成23年度島上小学在校生の皆さんから送られた自画像モニュメントが飾ってあります。最近では在学生だった方がご家族や実習生として来園され、ご自身の自画像を探して懐かしんでいらっしゃいました。地域の皆様もぜひはな広場までお越しになりご覧になってください。



### お問い合わせ

いつでも見学・お問い合わせお待ちしております。  
高齢者総合生活支援施設 はな広場 TEL 0256-47-1222



小規模多機能ホーム こいけの家  
計画作成者兼介護職員 宮路 徹

病院で理学療法士として仕事をしていました。しかし、高齢者の生活は病院でのリハビリが終わり退院したあとの方が長いので、少しでも在宅生活を支えていく力になりたいと思い介護の分野に飛び込みました。現在は介護支援専門員として関わらせていただいています。毎日ご利用者・ご家族・スタッフの皆さんに助けられ、悩みながらも楽しく仕事をすることができています。私生活では結婚し二人の子供を授かることができました。子供が増えるたびに幸せ太りによって私の体重も増えていきました。シックスパックだった腹筋も今では見事なワンパックです。今年こそ、いや1年以内に、うーんそのうちトレーニングをしてかっこいい体を取り戻したいと思います!



特別養護老人ホーム 桜井の里・絆  
介護職員 ネバリ サムジャナ

私はネバリ サムジャナと申します。出身国はネパールです。日本に来て2年半ほど経ちます。1年間、日本語の勉強と介護の勉強をしました。日本語学校を卒業して、介護の実務者研修の試験を受け、桜井の里で介護の仕事を始めました。介護の仕事をしてもうすぐ1年になります。この間初めて燈籠祭りに行き、夕方からみんなと一緒に民謡流しに参加しました。日本の文化は面白いと思いました。今年の弥彦の花火大会も初めて見て楽しかったです。ネパールを離れて、家族を思い出して時々寂しくなりますが、ご利用者の皆様と話しながら仕事するのがとても楽しいです。

この2ページは、職員の夢や思いに、あるいは法人の取組などにフォーカスしていくページですので、今後ともご声援どうぞよろしく願いたします。



# 生きがい広場地蔵堂 新たな取り組みへ！！

生きがい広場地蔵堂は令和7年10月で20年を迎えます。ここまで、事業所を継続できたのも、ご利用者、ご家族、地域の皆様のご理解とご協力のおかげです。本当にありがとうございます。

さて、生きがい広場地蔵堂は令和7年7月1日より、今まで以上に、「生活が楽になった」、「〇〇ができるようになった」と、実感していただけるように取り組んでいます。

健康寿命を延ばし、これからも生き生きとした生活を送るためには4つの取り組みが大切だと言われています。

ご利用者みなさんの「心の動き（意欲）作り」を応援し、「ご利用者一人ひとりの生活の幅が広がる場所」が、生きがい広場地蔵堂です。ご利用の相談、見学などお気軽にお問い合わせください。

## 4つの取り組み

- ①「楽しみや生きがい、目標を持ち、交流を持つこと」
- ②「日々のお食事や大切な栄養を摂ること」
- ③「できるだけ何でも食べられるように、歯を大切にすること」
- ④「適度な運動を行い、継続すること」



健康は健やかなお口から



バランスの良い食事で元気な体づくり



初めての陶芸に悪戦苦闘



玄関に彩りを



生涯の趣味に、大正琴を



【お問い合わせ】生きがい広場地蔵堂 担当：府中・八子

TEL：0256-97-7117 ホームページ：<https://www.sakurai-fukushi.or.jp/>

## ベトナムから在留資格介護7期生が来日！

今回の7期生は1年間日本語学校へ通い、4月に新潟医療福祉カレッジへ入学した2名です。2年間、介護と日本語の勉強をしながら週末は特別養護老人ホーム分水の里とグループホーム縁でアルバイトをします。よろしくお願いします。



歓迎会にて。前列中央左レ・ティ・ランさん（分水の里）、前列中央右グエン・ティ・ガン・アインさん（縁）



辞令交付の様子

## 入札結果のお知らせ

分水健康福祉プラザ高圧受変電設備更新工事は制限付き一般競争として公告を行い、令和7年7月9日に1社で入札、再入札を行いましたが入札は不調となりました。唯一の入札者である陽光電気株式会社より見積を徴し、14,600,000円（税抜）で随意契約を締結しました。

## 社会福祉法人桜井の里福社会 新役員および評議員名簿

（順不同・敬称略）

No	役職	氏名
1	理事長	佐々木 勝則
2	業務執行理事・総合施設長	小林 豊
3	業務執行理事・事務局長	高橋 学
4	理事	横山 豊治
5	理事・施設長	片山 達也
6	理事・事務局長次長	永井 摩美
7	理事・施設長	坂井 真由美
8	監事	本多 克
9	監事	吉田 貢
10	監事	川村 小津江
11	相談役	柏原 雅史
12	評議員	山崎 紘一
13	評議員	後藤 正彦
14	評議員	本多 孝志
15	評議員	岩尾 貢
16	評議員	樋口 幸子
17	評議員	小杉 裕子
18	評議員	那須 裕美子
19	評議員	渡邊 一嘉
20	評議員	佐藤 幸久

※1. 理事・監事の任期は令和7年6月24日～令和9年第1回定時評議員会まで  
 ※2. 評議員の任期は令和7年6月24日～令和11年第1回定時評議員会まで

## 編集後記

今年の夏は、連日猛暑が続きましたが、祭り、花火、帰省、旅行など楽しい催しもたくさんありましたね。これからは新米が楽しい季節です。物価高の影響もありますが、美味しい新米や秋の味覚を味わい、寒暖差など体調管理に気を付けてお過ごしください。

